

Rheintaler Bote

DIE WOCHENZEITUNG | Am Marktplatz «Haus Münzhof» | 9400 Rorschach | Inseratenannahme Telefon 071 844 23 50 | Redaktion Telefon 071 844 23 56 | info@rheintaler-bote.ch | www.rheintaler-bote.ch

Sebastian Büchel aus Rüthi stellt sich unseren Fragen in «Frisch vo dá Läbera»

3



Samschtig-Jass Monika Fasnacht moderierte drei TV-Sendungen im Ribelhof

4



Dominik Laritz holte für den RCOG am Platz Open 2017 eine Silber-Medaille

6



Bildimpressionen Am vergangenen Samstag fand in Oberriet der Maskenball statt

9



Otto Graf hat ein Liederbüchlein für den FC Rebstein zusammengestellt

20



Für mehr Akzeptanz und Sicherheit in der Sexarbeit

Von Martina Macias

Heute Mittwoch, 15. Februar, um 19.30 Uhr, lädt das Frauenforum Rheintal zu einem Infoanlass über das Projekt «MariaMagdalena» ins Restaurant rhychi in Heerbrugg ein. Marija Jozic von der Beratungsstelle wird vor Ort referieren.

Heerbrugg «MariaMagdalena» ist ein Beratungsangebot für Frauen im Sexgewerbe. Es ist ein Projekt des Gesundheitsdepartementes des Kantons St.Gallen und besteht seit dem Jahr 2000. Die vier Mitarbeiterinnen von «MariaMagdalena» sind im Rheintal und auch in den restlichen Regionen des Kantons tätig und arbeiten nach dem Prinzip der aufsuchenden Sozialarbeit. Ziel ist, die Lebensqualität der Sexarbeiterinnen zu optimieren, ihre Sozialkompetenz zu fördern und den Zugang zu Angeboten im Sozial- und Gesundheitsbereich sowie im Rechtssystem zu ermöglichen. Teamleiterin Susanne Gresser im Interview.

Interview auf Seite 3



Teamleiterin Susanne Gresser über die Arbeit der Beratungsstelle «MariaMagdalena».

mm

Lösung für Post

Au Voraussichtlich ab Sommer 2017 erhalten Kundinnen und Kunden Postdienstleistungen in der neuen Post im Dorfladen an der Zollstrasse 3. Für die neue Lösung konnte man das Detailhandelsgeschäft «Go Poschta» gewinnen, welchen den Dorfladen führen wird. Dazu findet am Montag, 20. Februar, um 19.30 Uhr, im Schulhaus am Bach in Heerbrugg ein Informationsanlass statt. In Absprache mit dem Gemeinderat möchte man das künftige Postangebot persönlich vorstellen und Fragen beantworten. *pd*

Fasnachtumzug für Kinder retten

Seit 27 Jahren organisiert ein OK, bestehend aus TV-Mitgliedern, die Fasnacht in Walzenhausen. Am 4. März wird für zwölf Stunden die närrische Zeit von Jung und Alt zelebriert. Gesucht werden weitere Wagen, damit der Fasnachtsumzug durchgeführt werden kann.

Walzenhausen Noch steht der Umzug auf wackligen Beinen. Er ist erstmals seit 27 Jahren in Gefahr, abgesagt zu werden, denn es haben sich zu wenige Wagen angemeldet, als dass er überhaupt durchgeführt



Noch werden Wagen für den Umzug der Walzenhauser Fasnacht gesucht.

z.v.g.



werden kann. Deshalb werden originelle Gefährte gesucht, ist doch der Umzug für die Kinder von Walzenhausen neben dem anschliessenden Maskenball mit Spielen und Guggenauftritten ein Höhepunkt der

fünften Jahreszeit. Anmeldungen nimmt Präsident Marco Leuch (Heldstadel 460, 9428 Walzenhausen. Natel 079 218 34 93, Email: marco.leuch@bluewin.ch) entgegen. *pd*

pd

AKTUELLES

Spitalprojekte in Gefahr?

Altstätten Im Dezember stellte der Altstätter CVP-Kantonsrat, Andreas Broger, der Regierung bezüglich der Projektorganisation der Spitalbauvorhaben und der Sicherstellung der Spitalbauvorhaben bei einem Projektleiterwechsel eine einfache Anfrage. Nun hat er die Antwort der Regierung erhalten. Die Regierung schreibt in ihrer Antwort auf die einfache Anfrage: «Mit der Übertragung der Immobilien an die Spitalverbunde beziehungsweise deren Spitalanlagengesellschaften auf den 1. Januar 2017 übernehmen diese vom Hochbauamt des Kantons mehrere laufende Spitalbauvorhaben. Dies schliesst auch den Übertritt von vier Mitarbeitenden des Hochbauamtes ein. Es haben aber bereits vor der Übertragung der Spitalimmobilien Wechsel in der Projektleitung stattgefunden, ohne dass sich dies negativ auf die Bauprojekte ausgewirkt hat. Bei den Spitalbauvorhaben in Altstätten haben sich erhebliche Verzögerungen gegenüber dem ursprünglichen Zeitplan ergeben. Die Ursachen für die Verzögerungen liegen allerdings bei den Bewilligungsverfahren und nicht bei der Projektleitung». «Spannend an der Antwort ist vor allem, dass die Regierung mit Schaffung neuer Organisationen die Lösung bereits sieht und damit das 'Problem' gelöst ist. Doch genügen neue Organisationseinheiten zur Verhinderung von Wissenslücken aufgrund Wechsel in der Projektleitung? Wohl kaum, aber die Regierung ist mit diesem Vorgehen einverstanden. Sind wir nun auf die Bauphase gespannt», so Broger. *lb*

Die vollständige Antwort unter www.rheintaler-bote.ch

Sensor- und Sicherheitselektronik

Entwicklung und Fertigung komplexer Elektronikbaugruppen für Druck- und Kraftsensoren, sowie Lastmomentbegrenzungssysteme für Kräne, Arbeitsbühnen und Hebezeuge. Qualifizierte Mitarbeiter, moderne Anlagen und Arbeitsplätze sichern den hohen Standard unserer weltweit eingesetzten Produkte.

RÜTHI ELECTRONIC AG

Büchlenastr. 20, 9464 Rüthi SG
Tel. 071 76 77 76 7

Törli-Bar Altstätten
(beim Hotel Untertor)

Neueröffnung Dekoriert

Kommen Sie vorbei und lassen Sie sich überraschen

Telefon 078 698 53 23

NEUERÖFFNUNG HOLZOFEN-PIZZERIA

Pizzeria Ristorante **Eichholz**

Wir heissen Sie herzlich willkommen im Herzen von Balgach, in unserer charmanten Pizzeria. Feinste italienische Küche in tollem Ambiente
Pizza Kurier ab 1. März 2017: Alle Pizzas zu Abholen für Fr. 10.-
Günstige Mittagsmenüs · Vegetarische Auswahl

Unsere Öffnungszeiten:
Täglich 11.00 bis 14.00 Uhr
So-Di 17.00 bis 22.00 Uhr
Mittwoch Ruhetag
Do 17.00 bis 22.00 Uhr
Fr-Sa 17.00 bis 23.00 Uhr

Wir freuen uns auf Ihren Besuch
Pizzeria Ristorante Eichholz
Eichholzstrasse 18,
9436 Balgach
Telefon 071 722 23 40
www.pizzeria-eichholz.ch

HOTEL OCHSEN

Ochsen in neuen Händen...

Wir verwöhnen unsere Gäste mit gutbürgerlicher Küche, aber auch mit Balkan-Spezialitäten.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.
Hotel und Restaurant Ochsen
Milica Cantieni | Grenzstrasse 16
9430 St. Margrethen
Telefon 071 446 10 14
Mo Ruhetag / Di bis So 8 bis 23 Uhr



«Wasserwelt»-Maskenball

Oberriet Am vergangenen Samstag fand der Oberriet Maskenball statt. Unter dem Motto «Wasserwelt» wurde ausgiebig gefeiert. Die Mehrzweckhalle verwandelte sich für eine Nacht in eine Fasnachtshochburg und die maskierten, farbenfrohen Gäste liessen die Stimmung aufkochen.